ECONOMIST & JURIST



Redacción



Los abogados de oficio andaluces sufren recortes salariales

a Consejería de Justicia de la Junta de Andalucía tiene intención de realizar recortes en los salarios de los abogados, ya que supondrá un ahorro de cuatro millones de euros, a lo que los abogados han contestado presentando un escrito en el que manifiestan su desacuerdo, ya que consideran que están muy mal pagados.

El presidente de la Comisión de Justicia Gratuita del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados y decano de Málaga, Manuel Camas, ha comentado que mantiene desde hace tiempo conversaciones con el Consejero de Justicia e Interior en Andalucía, Emilio de Llera Suárez-Bárcena, para volver a negociar estos recortes.

Manuel Camas asegura que "es una rebaja que no procede" y pide a la Junta de Andalucía que considere la reducción de esa rebaja.

• • •